
Comité d’école consultatif
ÉSPB

le jeudi 15 juin 2023
18h30 - 20h

In absentia: Ben Land (élève), Mylan d’Entremont (élève), Jean-Paul Doucette (parent)
Isaiah Albright (membre de la communauté), Lynette Doucette (parent)

Présent: Marc Émond (Directeur), Greg Pottier (membre de la communauté), Cheryl
Bourque-Wells (Directrice-adjointe), Katreena Kristensen (Présidente), Jean-Claude
Saulnier (enseignant), Charlene Bourque (personnel de soutien), Callie Doucette
(enseignante)

Adoption de l’ordre du jour:
Mme Katreena Kristensen propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyé par Mme
Charlene Bourque.

Points de discussion:
a. Rapport du CÉC: (voir le document)
b. Rapport PRÉ:

M. Marc a indiqué que le document du PRÉ va changer pour l’année
prochaine et sera plus facile à remplir. Il y avait des sections qui étaient
parfois difficiles à remplir et quelques questions à répondre n'étaient pas
pertinentes pour certaines parties du PRÉ.

c. Suivis:
Marchandises ESPB (mis-à-jour collants, serviettes et lanières)
M. Marc a montré les collants qu’on a reçu de L & N Signs qui sont clairs
et ceux qui sont blancs. On a donné des collants à quelques élèves et à
quelques membres du personnel. Mme Alicia a reçu les serviettes et les
lanières que Mme Stéphanie a commandées. Les serviettes n’étaient pas
ce qu’on s’entendait d’avoir alors on est incertain ce que nous ferons
avec. On n’est pas certain si on va vendre des lanières ou en donner aux
élèves. On aimera aussi en donner à des invités et des présentateurs
lorsqu’ils viennent à l’école.
Initiatives/idées pour l’année prochaine: M. Marc a demandé des idées
ou initiatives des membres du CÉC pour l’année prochaine. Une idée de
quelque sorte de terrain de jeux ou course ninja pour nos élèves était
mentionnée, mais les membres ont décidé qu’on aimerait nous concentrer
sur des espaces extérieurs que les élèves peuvent aller pendant leurs
récréations et leurs pauses parce que c’est ce qu’ils veulent. On a discuté



de dalle de béton avec un toit où on pourrait mettre des bancs et des
chaises pour s'asseoir. On a aussi parlé de peindre des jeux extérieurs
comme quatre coins et la marelle pour les élèves. Ces deux initiatives
seraient possiblement un jumelage avec différentes classes et groupes
dans l’école comme les classes expérientielles, la classe d’O2 et le
groupe d’Ado plus. On va explorer ceci lorsqu’on se rencontre en
septembre.

Autres:
Le signe électronique: Les pieds de béton ont été placés et une compagnie va venir
creuser un trou pour mettre les fils électriques pour le brancher à l’école. M. Jay
Hubbard a indiqué que le signe devrait être fonctionnel par la graduation qui est le 28
juin.

Prochaine rencontre:
Les membres du comité ont décidé que la fin du mois marche bien pour les rencontres
mais un jour spécifique va être décidé lorsque M. Marc envoie des jours possibles en
septembre.

Levée de l’assemblée:
M Jean-Claude Saulnier propose l’ajournement de la rencontre à 19h35, appuyé par M.
Greg Pottier.


